

# *L'Uruguay continuera à se prononcer en faveur du dialogue au Venezuela*

---



Montevideo, 25 février (RHC)- L'Uruguay déploiera de grands efforts en faveur du dialogue et de l'entente au Venezuela.

Un communiqué du ministère uruguayen des Affaires étrangères fait état de sa préoccupation pour la montée des tensions au Venezuela au moment où l'on cherche vraiment des initiatives pour parvenir à l'entente entre les parties et trouver une issue pacifique à la crise actuelle.

Le communiqué se prononce aussi au sujet de l'entrée d'aide humanitaire en territoire vénézuélien. Il signale que celle-ci doit être acheminée suivant les principes d'humanité, d'impartialité afin d'aider vraiment la population qui en a besoin.

Pour sa part, la Chine a réaffirmé aussi son soutien au Venezuela à travers le porte-parole du ministère des Affaires étrangères de ce pays, Lu Kang, qui a critiqué le fait que les États-Unis politisent l'envoi de la dite aide humanitaire afin de provoquer l'instabilité et la violence dans ce pays sud-américain.

Lu Kang a réitéré la condamnation, par le gouvernement de son pays, d'une telle position et il a appelé la communauté internationale à contribuer, avec des actions favorables, à la stabilité, au développement

économique et social du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184428-luruguay-continuera-a-se-prononcer-en-faveur-du-dialogue-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**